

未来を開く

長井市立長井北中学校

No14 令和4年5月24日

第1回 環境整備早朝作業 ありがとうございました!

21日(土)、PTA厚生部主管の第1回「環境整備早朝作業」が実施されました。



当日は、天候にも恵まれ、3学年を中心に1・2年生の保護者にも参加していただき、校地周辺をとてきれいに整備していただきました。本当にありがとうございました。



特に、PTA厚生部の皆様には、部長さんを中心にきめ細かな準備をすすめていただき、当日は、非常にスムーズに運営していただきました。重ねて、感謝申し上げます。

中体連地区大会当日、本校はバレーボール競技の会場になりますが、この度のPTA早朝作業と今後予定されている全校生による「花植え」作業によって、選手や役員等関係者を迎える態勢を整えてまいります。

保護者の皆様には、今後ともさまざまにご協力をお願いすることもあると思

が、よろしくお願いいたします。



「緑の羽根募金」報告!

生徒会ボランティア委員会では、森林の整備や森林教育の活動、東日本大震災地域の緑化運動に役立ててもらうため、5月18日(水)から20日(金)までの3日間、「緑の羽根」募金活動を行いました。

その結果、19,220円の募金がありました。皆さんご協力ありがとうございました。



図書購入アンケート実施中!

全校生を対象に、図書室においてほしい本を調査中です。

23日(月)は、3年生を中心に昼休み20名ほど来室。新刊を手に取り、興味津々でした。

あやめ “花いっぱい” プロジェクト for school 2年目

中央コミセンでは、中央地区の街中をあやめの花いっぱいにして、長井市の花「あやめ」への思いを深めようと「あやめ“花いっぱい”プロジェクト」を展開しています。

昨年、長井古種の苗「野川の辺」「出羽の水無月」の苗をいただき、今年も新しい芽を出しました



長井古種 (ながいこしゆ)



昭和 37 年 7 月、日本花菖蒲協会のみなさんがあやめ公園を訪れ、調査会が行われました。その時、今まで知られていない珍種 30 種類が見つかり、長井独自の花と認定され「長井古種」として大切に育てられています。

そのうちの 13 種類は長井市の天然記念物に指定されています。

新型コロナウイルス感染にともなう出欠の判断基準は、下記を参照ください

※予防接種による副反応は「出席停止扱い」です。

